
approach
approach

approach

approach
approach

approach

approach

approach

approach

approach
approach

approach

approach
approach

a p p r o a c h

日本労働組合総連合会
群馬県連合会（連合群馬）

発行人　金子　裕昭
編集人　新井　　智〒379-2166

群馬県前橋市野中町３６１番地２
（群馬県勤労福祉センター２Ｆ）
ＴＥＬ　027―263―0555
ＦＡＸ　027―261―0549
Eメール　info@gunma.jtuc-rengo.jp
URL     http://www.rengo-gunma.gr.jp/

2014年10月号
No.231

　９月６日、高崎市労使会館において、第一部「政
治学習会」、第二部「『2015統一地方選挙勝利！』
結集集会」を開催し、連合群馬議員懇会員や組合
役員をはじめ210名が参加しました。
　第一部の冒頭、北川会長より「働く仲間が結集
して、各級議会の場に働く者・生活者の代弁者を
送り込むことが重要である。みんなの気持ちをひ
とつにして危機的状況の打破をしていく。」と力強
い決意が述べられました。
　続いて、昨年10月に1000人の組合員を対象に行
われた政治アンケート結果の報告が行われました。
　調査結果では、組合員の民主党支持や労働組合か
らの様々な働きかけ、さらには、リーフレットの配布
など活動の効果が確認できる一方、組合員にまで、配
布が徹底しきれていない課題も明らかになりました。
※政治アンケート結果については随時、あぷろう

ちの中で報告いたします。
　また、これまでに推薦・指示を決めた県議候補
６名と市町村議員７名を紹介。一人ひとりから決
意が述べられました。
　第二部の結集集会では、民主党の枝野幸男元官
房長官が講演し、「アベノミクスは幻想。多くの人
が将来に不安を感じている。」と政権への批判と、
「地方が再生していくために、国でやれることには

限界がある。地域の中
でしっかりとした軸が
必要。」と訴え、統一
地方選挙に向けて民主
党として政策の背景な
ど有権者に発信する必
要性などの考えが示さ
れました。

若手役員が北川会長と意見交換 政策要求の早期実現に向け！

第18回 統一選挙に向けてスタート

　青年委員会は９月13日、県勤労福祉センターで
「次世代リーダー育成学習会」を開催しました。
　はじめに、北川会長はあいさつの中で、組合活動
を始めたきっかけ、非専従役員時代のエピソードや
「組合活動は心の成長と満足感を味わえる。皆さん
も思い切って活動して欲しい。」と呼びかけました。
　意見交換では、「活動への参加者を増やす工夫」「青
年活動の必要性」などの質問が出され、自身の経験
などを例に「参加した仲間に、楽しかった。また参
加したいと思わせる活動を考えて欲しい。」とアドバ
イスを送りました。

　その後、「青年活動として取り組んでみたいこと」
をテーマにグループ討議を行い、「清掃活動とバーベ
キュー交流」や「子育てに向けたライフプランの
学習会」「上毛かるたゆかりの地めぐり」など、次
年度の青年活動につながる意見交換となりました。

　連合群馬では、「政策・制度提言」の早期実現に
つなげるため、市町村長との連携を強化すること
を目的に、連合群馬ならびに吾妻地域協議会の活
動紹介による理解を深めてもらうため９月30日に
東吾妻町長との意見交換を行いました。

　町長からは「毎年、貴重なご提言をいただき感謝
します。わが町は郡内では工業出荷額が一番多い町
であり、上信越道の整備計画も前進が見られ、早期
の整備に期待している。道路整備に伴って工場誘致
による働く場の確保を行うとともに、子育て支援に
も力を入れている。」とのコメントがありました。
　意見交換では、人口問題研究所が発表した消滅可
能性都市の結果を受けて今後の対応やふるさと納税
の協力拡大、白根山の火山活動に伴う自然災害への
対応など、広範にわたる意見交換を行いました。

東吾妻町長
との意見交換
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　９月13日〜16日、産別・事務局より８名が、
本部主催の北方四島返還を求めるシンポジウム及
び平和ノサップ集会へ参加しました。
　シンポジウムでは、今年公開された、映画「ジョ
バンニの島」のモデルとなった得能（とくのう）
さんから、「不法占拠され３年間もの間、出身地の
色丹島でソ連軍の家族と暮らし、軍人の用意した
船で着の身着のまま樺太（からふと）に強制送還
させられた。のちに日本の引揚げ船で本土に行き
ついた。」と当時の様子を語り「島民だけの問題
ではなく、国民が事実を知り四島返還について考
えて欲しい。」と訴えました。
　次にパネルディスカッションが行われ、今後に
向け長期滞在型のビザ無し交流や北方領土検定実

施など意見が出され、四島
はここ数年で特に荒れ果て、
日本家屋も取り壊されてい
る事実などを共有しました。

　ぐんま労福協は、９月19日〜22日にかけて、
宮城県南三陸町において、津波による塩害を受け
た農地の復旧作業のための震災復興支援ボラン
ティアを開催し、労働団体、事業団体から全体で
26名が参加しました。
　19日夜に群馬を出発、
津波により被害を受けた
農地の復旧作業を20・21
日の２日間行いました。
　参加者から、「震災直後
からの姿から見れば、き
れいになってきている。
しかし、田畑として使え
るまでには数年または十数年かかるかもしれない。
仮設住宅で暮らしている方もいる。見た目だけで
なく一つひとつの積み重ねを大事にこれからも復
興の一員として活動したい。」「帰ってこの状況を
伝えていくことも大事だし、自分達でもボラン
ティア活動を行っていきたい。」などの感想が挙
げられました。

　館林市議会議員選挙は、９月21日に投開票が行
われ、連合群馬推薦候補の「渡辺充徳」氏が1,383
票を獲得し、見事３回目の当選を果たしました。
　構成組織・館林地域協議会をはじめ、多くの
方々のご支援に感謝いたします。

候補者名 選挙区・要請団体
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群馬県議会
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加
か

賀
が

谷
や

富
ふ

士
じ

子
こ

群馬県議会
（伊勢崎市区）
伊勢崎地協【新】
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群馬県議会
（桐生市区）
桐生地協【新】
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自治労【現１】
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自治労【現３】
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自動車総連【現２】
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化学総連【新】
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とう

　正
まさ

雄
お みどり市議会

情報労連【現５】

　９月13日、女性委員
会主催により、女性が組
合活動に参加するきっか
けとなるよう、最近ス
ポーツ選手も取り入れて
いることで注目されてい
る「スタビライゼーショ
ン（体幹を鍛えるトレーニング方法）」講座とラ
ンチ交流をセットで開催し、41名が参加しました。
　参加者は、日頃の、運動不足解消やリフレッシュ、
シェイプアップ効果を期待し汗を流しました。
　ランチ交流（意見交換）では、連合群馬および
女性委員会の活動紹介や働く女性に関する制度を

説明し、理解を深め
ました。
　昼食交流では、「普
段の運動不足やスト
レスの解消になりま
した。」などの感想
をいただきました。

女性のためのスタビライゼーション講座＆ランチ交流を開催
平和行動根室派遣団 リフレッシュとシェイプアップ！

2015年統一地方選挙「第３次推薦候補者」紹介

渡辺氏３期目・見事当選

北方四島返還へ
映画「ジョバンニの島」の主人公が訴える！

南三陸町被災農地復興支援

※『ジョバンニの島』
2014年２月公開の日本のアニメー
ション映画作品でソ連の占領に伴い
激変した島民の暮らしを得能さんの
家族の視点で描かれています。集会で四島返還を訴える

汗を流す参加者

腹筋に効くーっ！

女性の活動について話し合う
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